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Carissime Concittadine e Carissimi Concittadini

Come potrete leggere nelle pagine che seguono, l’edito-
riale del mese di maggio è per noi un’opportunità di dar 
conto delle iniziative ed attività che si sono succedute nei 
mesi scorsi ma anche di quelle che nel corso di quest’an-
no vedranno la luce.

Nei settori cultura e sociale continuano, proseguendo la 
scia che ci ha sempre visti impegnati su molteplici fronti, i 
momenti di sensibilizzazione e di approfondimento su te-
matiche di interesse comune come gli incontri con l’auto-
re, i progetti di prevenzione, le serate dedicate ai disturbi 
dell’alimentazione ed alle malattie (morbo di Alzheimer).

È per noi un motivo di grande soddisfazione poter essere 
partiti con la fase sperimentale del “progetto doposcuo-
la”; un percorso che vedrà impegnato un team di profes-
sionisti dell’educazione assistiti da alcuni volontari, per 
garantire non tanto e non solo un supporto ed una vici-
nanza concreta nello svolgimento dei compiti ma, anche 
e soprattutto, l’obiettivo è quello di offrire dei momenti 
esperienziali per i ragazzi e ragazze delle scuole primarie 
sviluppando le loro attitudini mediante la promozione di 
laboratori creativi e laboratori didattici.

Per quanto riguarda poi l’ambiente ed il territorio, nell’ar-
ticolo dedicato verrà fornita una panoramica di come 
l’Amministrazione Comunale di sta muovendo per ottene-
re una nuova concessione dal Genio Civile dell’area “Bren-
ta Viva” e, parallelamente, trovare soluzioni efficaci contro 
l’abbandono rifiuti promuovendo -nell’interesse di tutti 
noi- un ciclo di gestione dei rifiuti maggiormente virtuoso.

Ampio spazio è dedicato poi ai lavori pubblici attualmen-
te in corso ed a quelli conclusi in quest’anno, con un’at-
tenzione particolare a due tematiche che sono per noi 
estremamente importanti e sulle quali chiediamo la mag-
gior partecipazione possibile di tutti i Fontanivesi.

La prima riguarda la redazione del Piano per l’Eliminazio-
ne delle Barriere Architettoniche (PEBA), così da poter in-
dividuare tutti quegli elementi e/o situazioni che rendono 

difficile la mobilità all’interno del nostro Paese e, all’esito 
della fase consultiva poter redigere un piano di azione per 
la rimozione o il superamento degli ostacoli che impedi-
scono una piena fruibilità di ambienti e spazi pubblici.

La seconda questione di cui ci stiamo occupando riguarda 
l’area produttiva situata ad ovest del “Quartiere Resisten-
za”, che da anni è fonte di segnalazioni avendo riguardo 
al tema dei fumi/odori. In merito stiamo promuovendo 
un ciclo di incontri (con il supporto di personale tecnico) 
aperti a tutta la cittadinanza che ci porteranno ad avere 
un quadro completo sulla storicità dell’impianto, una fo-
tografia della situazione attuale ed una visione futura e 
prospettica alla luce del quadro normativo/regolamenta-
re dal quale non possiamo prescindere per un’oggettiva 
valutazione.

Maggio sarà poi anche momento di incontro, condivisione 
e convivialità con la ripartenza della Fiera che vede impe-
gnate in primis la Pro Loco ed APS Fontaniva Eventi come 
enti organizzatori e gestori, coadiuvati da altre Associa-
zioni che daranno il loro contributo per offrire a tutti i par-
tecipanti una proposta quanto più variegata e trasversale, 
con l’obiettivo di far ripartire un appuntamento annuale 
che, come è ben noto, a causa della pandemia ha dovuto 
subire un arresto forzato nelle annualità precedenti.

In questo senso mi sento di ringraziare tutti i Volontari, le 
Associazioni, gli Sponsor che si sono messi in gioco per 
poter dare nuovo impulso a questo evento, ben sapendo 
in questo nuovo inizio, di dover profondere grande ener-
gia per vincere l’inerzia iniziale nel far ripartire una com-
plessa macchina organizzativa che rappresenta un vola-
no il cui movimento negli anni a venire – ne sono certo 
-  sarà sempre più fluido e veloce.

Augurandovi una buona lettura, l’occasione mi è gradita 
per porgere

i miei migliori saluti.

Il Sindaco
Edoardo Pitton 

NOTIZIE DAL TERRITORIO

NASCE LA PRIMA COMUNITÀ 
ENERGETICA COMUNALE

La transizione ecologica ed energetica, al centro dell’A-
genda 2030 delle Nazioni Unite e delle politiche comu-
nitarie, sta diventando sempre più un tema emergente 
nelle scelte strategiche anche del nostro Paese. In questo 
contesto, la Comunità Energetica Rinnovabile (C.E.R.) 
rappresenta una soluzione innovativa per condividere e 
sfruttare in loco tutta l’energia rinnovabile, riducendo le 
emissioni di gas serra e il costo dell’energia stessa.
Una comunità energetica rinnovabile è un’associazione di 
enti pubblici, aziende, attività commerciali e cittadini pri-
vati che scelgono di dotarsi di infrastrutture per la pro-
duzione di energia da fonti rinnovabili e l’autoconsumo, 
attraverso un modello basato sulla condivisione. Si tratta 
di un modello collaborativo, incentrato su un sistema di 
scambio locale per favorire la gestione congiunta, lo svi-
luppo sostenibile e per ridurre la dipendenza energetica 
dal sistema elettrico nazionale.
In tema di C.E.R. la normativa nazionale non è ancora 
completamene definita, ma Il Comune di Fontaniva non 
si sta facendo trovare impreparato.
L’amministrazione Comunale ha intrapreso, infatti, il 
primo passo per la costituzione di una C.E.R., dando 
incarico alla società Adaptev Srl di Vicenza, spin-off 
dell’Università IUAV di Venezia, di redigere il proget-
to preliminare di Comunità Energetica Rinnovabile con 
prospettiva incrementale, considerando inizialmente 
come primo nucleo 15 edifici comunali, sulle cui coper-
ture installare pannelli fotovoltaici, per poi estendere 
progressivamente il perimetro e la dimensione della co-
munità stessa. È volontà del Comune coinvolgere anche 
l’Azienda Territoriale di Edilizia Residenziale per quanto 
riguarda gli alloggi popolari, e gli edifici di proprietà delle 
parrocchie del Duomo di Santa Maria e Beato Bertrando 
e di San Giorgio in Brenta. La C.E.R. inoltre sarà un’occa-
sione per mettere a sistema e migliorare le politiche co-
munali di sostegno alle famiglie di Fontaniva che faticano 
a sostenere i costi dell’energia.
Il progetto C.E.R. punta anche a riportare al centro 
dell’attenzione il tema della comunità, il quale sta viven-
do negli ultimi anni un momento di crisi profonda, pro-
muovendo idee, 
politiche e azio-
ni innovative, 
consone alle 
dinamiche del 
tempo nel quale 
viviamo.
La comunità, in-
fatti, ponendosi 
come antidoto 
a un sistema di 
relazioni le cui 
connessioni si 
sono progressi-
vamente inde-

bolite, rafforza processi di identificazione e di costruzio-
ne dell’identità, produce un senso di sicurezza emotiva e 
genera un legame indissolubile tra l’uomo e il suo territo-
rio di riferimento, garantendo la possibilità di esercitare 
un controllo positivo sull’ambiente stesso.
Recente declinazione del tema, la Comunità Energetica 
Rinnovabile si configura allora come una inedita struttura 
relazionale tra i materiali urbani che compongono la città e 
i suoi abitanti, allo scopo di razionalizzare lo sfruttamento 
delle risorse energetiche, svolgendo contemporaneamente 
un ruolo di innovazione sociale.
La C.E.R., inoltre, contribuisce a una maggiore sicurezza 
energetica, garantendo una fornitura certa di energia a un 
prezzo ragionevole, e permette di intraprendere un nuovo 
percorso verso l’indipendenza energetica, ottenuta trami-
te piccoli interventi distribuiti capillarmente sul territorio.
Una volta terminato il progetto, è intenzione dell’Ammi-
nistrazione Comunale presentarlo, coinvolgendo tutta la 
cittadinanza e dando la possibilità, a chi fosse interessa-
to, di poter aderire alla Comunità Energetica.

ARRIVA LA FIBRA!

Sono iniziati i lavori di posa della fibra ottica sul nostro 
territorio comunale.
Open Fiber, nell’ambito del progetto BUL (Banda Ultra 
Larga) promosso dai bandi Infratel (società in-house del 
Ministero dello Sviluppo Economico) con il contributo 
delle regioni, sta realizzando una rete a banda ultra larga 
in tutte le regioni per creare un’infrastruttura pubblica di 
telecomunicazioni coerente con gli obiettivi dell’Agenda 
Digitale Europea quindi capace di coniugare innovazione 
e sostenibilità.
La tecnologia FTTH (Fiber To The Home), consentirà a cit-
tadini, imprese, professionisti, scuole ed edifici pubblici di 
usufruire di una rete moderna, all’avanguardia e “a prova 
di futuro”, perché capace di abilitare tutte le tecnologie 
finora esistenti, con un occhio particolarmente attento 
all’ambiente, al territorio e al benessere delle persone.
I lavori proseguiranno nei prossimi mesi e si estenderan-
no lungo tutto il territorio comunale, mediante il riutiliz-
zo delle infrastrutture esistenti e piccole opere di scavo.
Vi terremo aggiornati sull’andamento dei lavori e sulle 
tempistiche dei lavori.

Urbanistica, Edilizia Privata, 
Lavori Pubblici e 
Manutenzioni

ALBERTO TRENTO
Vicesindaco

EDOARDO PITTON
Sindaco

I SALUTI DEL SINDACO

Via Caduti sul Lavoro,11 - 35014 FONTANIVA (PD)
Tel. 0495.941.023 - info@fornacizulian.it - www.fornacizulian.it



4 5

Gentile Cittadino/a di Fontaniva, il Comune sta appron-
tando il Piano di Eliminazione delle Barriere Architetto-
niche (di seguito nominato per semplicità con l’acronimo 
PEBA), finalizzato alla programmazione degli interventi 
necessari a rendere accessibili e fruibili a tutte le persone 
edifici pubblici, strade e parchi.
Nello spirito della nuova Legge Regionale 12 luglio 2007, 
n. 16 “Disposizioni generali in materia di eliminazione 
delle barriere architettoniche”, si intende quindi coinvol-
gere nella predisposizione di tale documento la popola-
zione.
Pertanto, si invita cortesemente la cittadinanza in gene-
rale ed i soggetti interessati e/o i portatori d’interesse 
(cosiddetti “stakeholder”), a fornire il proprio contributo 
compilando questo breve questionario.
Ai fini di consentire un’agevole comprensione del questio-
nario, si ritiene utile riportare le seguenti definizioni:
• Barriere architettoniche: ostacoli fisici che sono finte 

di disagio per la mobilità di chiunque, ed in particola-
re di coloro che presentano disabilità motorie, senso-
riali e cognitive; ostacoli che limitano o impediscono 
alle persone il comodo e sicuro utilizzo di parti, at-
trezzature o componenti dell’edificio, nonché di spazi 
di pertinenza attrezzati; assenza o inadeguatezza di 
accorgimenti e segnalazioni che permettono l’orien-
tamento e la riconoscibilità dei luoghi e delle fonti di 
pericolo per le persone, in particolare per coloro che 
presentano disabilità sensoriali e cognitive;

• Persone con disabilità: soggetto con disabilità fisica, 
sensoriale, psicologico-cognitiva, permanenti o tem-
poranee;

• Accessibilità: possibilità di tutte le persone, indipen-
dentemente dal loro stato di salute (ICF), di raggiun-
gere l’edificio, di entrarvi agevolmente, di fruire di tut-
ti gli spazi ed attrezzature in esso presenti, compresi 
gli spazi esterni di pertinenza, in condizioni di autono-
mia e sicurezza.

Il presente questionario può essere compilato anche in 
forma anonima e potrà essere portato e inserito in ap-
posita urna il giorno dell’incontro pubblico (che si terrà 
martedì 30 maggio presso la Sala Padre Odone Nicolini), 
giorno che sarà comunicato comunque con la più am-
pia pubblicità e forme di comunicazione, oppure trami-
te consegna a mano all’Ufficio Protocollo negli orari di 
apertura al pubblico o via email protocollo@comune.
fontaniva.pd.it entro e non oltre il 30.05.2023.
Nel caso il questionario non sia stato compilato in forma 
anonima, in ottemperanza alle disposizioni di cui al De-
creto Legislativo 30.06.2003, n. 196, in materia di privacy 
e del Regolamento europeo 679/2016 (GDPR), i dati rac-
colti saranno utilizzati al solo fine dell’espletamento del 
procedimento di cui trattasi. Il trattamento dei dati verrà 
effettuato con le modalità e le forme previste dal citato 
Decreto Legislativo, dal Regolamento Europeo GDPR e 
dal vigente Regolamento dell’Ente sul trattamento dei 
dati personali. Titolare del trattamento dei dati è il Co-
mune di Fontaniva (PD).
Si ringrazia in anticipo per la disponibilità e senso civico 
dimostrato, al fine di migliorare la vivibilità del territorio 
fontanivese, per una città accessibile a tutti.

Il Sindaco Assessore all’Urbanistica e LLPP
Edoardo Pinton Alberto Trento

VIA TITO LIVIO NUOVAMENTE PERCORRIBILE 
IN ENTRAMBE LE DIREZIONI

Si sono conclusi i lavori di riqualificazione della strada, 
con l’obiettivo di mettere in sicurezza il tratto viario in 
oggetto e gli accessi alle abitazioni frontistanti, senza 
però precludere il soddisfacimento dei bisogni di mobili-
tà di moltissimi cittadini fontanivesi.
L’intervento è principalmente consistito nell’allargamen-
to della sede stradale, riportandola alle dimensioni pre-
viste dalle normative vigenti, in modo tale da migliorare il 
livello di sicurezza per gli automobilisti. 
Inoltre, è stato realizzato un marciapiede che permette 
di individuare un percorso sicuro per gli utenti più deboli 
della strada e, allo stesso tempo, in grado di garantire 
sicurezza anche a chi entra ed esce dalle case private.
Oltre a ciò, sono state attuate ulteriori lavorazioni com-
plementari a quelle sopra descritte, che hanno lo scopo di 
garantire la corretta funzionalità della strada, quali lo spo-
stamento e l’implementazione della linea di illuminazione 
pubblica, la sistemazione delle scarpate arginali e la realiz-
zazione di un attraversamento pedonale rialzato con con-
testuale funzione di rallentatore della velocità dei veicoli.
Il monitoraggio del traffico è garantito dall’installazione 
di una telecamera per la lettura delle targhe e ricono-
scimento dei veicoli, strumento efficace per il controllo 
delle strade e per la rilevazione delle irregolarità.
L’importo complessivo dell’opera è pari a 230.000 euro, 
inanziati anche grazie a un contributo erogato dalla Re-
gione Veneto.

NUOVE CASE AVANZATE PER BICICLETTE
Con l’obiettivo di migliorare e garantire adeguate condi-
zioni di sicurezza a tut-
ti coloro i quali usano 
la bici come principale 
mezzo di spostamen-
to, sono state realiz-
zate in questi giorni le 
prime case avanzate 
per biciclette del Co-
mune di Fontaniva, in 
corrispondenza degli 
incroci tra Via Kenne-
dy - Via Dante e Via 
Fornaci - Via Kennedy 
- Via Unità d’Italia.

La realizzazione della casa avanzata per biciclette, uni-
tamente all’istituzione della zona 30 in corrispondenza 
delle vie interessate, garantiranno migliori condizioni di 
percorribilità delle strade, nonché di attraversamento 
degli incroci, a pedoni e ciclisti, grazie al rallentamento 
della velocità dei mezzi motorizzati e alle migliori condi-
zioni di visibilità ottenute.
I veicoli a motore, infatti, oltre a mantenere una velocità 
massima di 30 Km/h, dovranno dare sempre la preceden-
za alle biciclette in transito lungo le corsie ciclabili di ac-
cesso, oppure già presenti all’interno della casa avanzata 
stessa. In egual modo, i ciclisti potranno usufruire di una li-
nea di arresto e di uno spazio esclusivo a loro disposizione, 
avanzato rispetto alla linea di arresto di tutti gli altri veicoli.
L’intervento sarà funzionale anche per garantire al per-
corso Bicibus l’attraversamento in sicurezza degli incroci.
Contestualmente, sono state realizzate lungo alcuni mar-
ciapiedi del nostro comune, delle orme rosse e blu: indi-
viduano il percorso delle due linee di pedibus attualmen-
te attive.
Il Comune di Fontaniva ha deciso infatti di aderire a 
Scuol@BIS, il servizio di pedibus per la scuola.
L’obiettivo del progetto Scuol@BIS consiste nell’orga-
nizzare un servizio di trasporto attraverso il pedibus, 
un “autobus umano”, formato da un gruppo di bambini 
della scuola primaria in movimento, accompagnati da al-
meno due adulti, con capolinea, fermate, orari e un suo 
percorso prestabilito.
Ringraziamo per questo tutti i nostri piccoli cittadini e i 
loro genitori accompagnatori, che ogni giorno aderiscono 
a questo importante progetto di condivisione e di mobi-
lità sostenibile, attenta alla salute del nostro territorio.

MANUTENZIONE DEI BOSCHI COMUNALI
Sono in fase di completamento le operazioni di manutenzio-
ne delle aree boscate comunali presenti in prossimità di Via 
dell’Argine, Via del Beato e Via Cavalieri d’Italia. Gli inter-
venti prevedono la rimozione degli alberi caduti o a eviden-
te rischio cedimento, l’eliminazione delle specie esotiche 
presenti (come la palma) e delle infestanti, la sostituzione 
delle piante rimosse mediante un rinfoltimento con piantine 
forestali di specie autoctone della foresta planiziale. 
I lavori, eseguiti da Veneto Agricoltura, sono finanziati 
dalla Regione Veneto, grazie alla fruttuosa collaborazio-
ne intercorsa tra il Comune di Fontaniva e il Servizio Fo-
restale Regionale.

Alberto Trento

Urbanistica, Edilizia Privata, 
Lavori Pubblici e 
Manutenzioni

ALBERTO TRENTO
Vicesindaco

Urbanistica, Edilizia Privata, 
Lavori Pubblici e 
Manutenzioni

ALBERTO TRENTO
Vicesindaco

QUESTIONARIO P.E.B.A.
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Eroghiamo 35 milioni di metri 
cubi di acqua potabile all’anno.
3 volte il Lago di Levico.* 
¼ del Lago di Caldonazzo.* 
*Da questi laghi nasce il fiume Brenta.

Etra lavora ogni giorno per la tutela della 
risorsa acqua e per garantire un servizio 
di qualità e sostenibile nel suo territorio, 
il bacino del fiume Brenta dall’Altopiano 
di Asiago ai Colli Euganei. Eroga acqua 
potabile, sicura e buona garantendo la qualità 
dell’intero ciclo idrico, grazie a una rete 

dell’acquedotto efficiente, analisi puntuali 
delle acque, una raccolta e depurazione 
dei reflui nel rispetto di tutti gli standard 
ambientali, il miglioramento dei propri impianti 
e azioni di recupero perdite. 
L’acqua è una risorsa preziosa, un bene 
comune, che va non solo tutelata ma anche 

utilizzata con parsimonia, facendone un 
uso consapevole. 
Ognuno di noi può fare la sua parte, bastano 
piccoli gesti quotidiani, come non tenere 
aperto inutilmente il rubinetto, preferire la 
doccia al bagno in vasca. Scoprite di più 
visitando il sito www.etraspa.it. 

dal lunedi al venerdi 8-20 
nei giorni lavorativi

attivo 24 ore su 24

SERVIZIO IDRICO
800 566 766

EMERGENZE E GUASTI
800 013 027

68
Comuni gestiti
per il Servizio 
Idrico Integrato

più di 

5.000
km di lunghezza 
della rete idrica

1.400
tra punti di prelievo, 
serbatoi, impianti 
di sollevamento e 
potabilizzazione, 
depuratori e fosse 
Imhoff

oltre 

20
km di reti rinnovate 
e sostituite all’anno 
per la riduzione delle 
perdite idriche

circa 

60.000
analisi sull’acqua 
potabile all’anno

Al SINDACO

Comune di Fontaniva (PD)

1. Indicate in quale delle seguenti zone siete residenti
Centro città
Periferia
Contrade

2. La vostra zona è servita da mezzi di trasporto pubblico? SI
NO

3.
Ritenete doveroso segnalare la presenza di barriere architettoniche 
lungo i percorsi pedonali della vostra città?
Se SI indicare dove: .................................................................................

SI
NO

4.
Intendete segnalare la mancanza di parcheggi riservati a persone con disabilità 
in qualche luogo particolare?
Se SI indicare dove: .................................................................................

SI
NO

5.
Ritenete che ci siano edifici pubblici con presenza di barriere architettoniche 
che li rendono per niente o poco accessibili?
Se SI indicare quali: .................................................................................

SI
NO

6.

Ci sono altri edifici non di competenza della nostra amministrazione 
dove sono situate attività aperte al pubblico che dovrebbero garantire 
maggiore accessibilità alle persone con disabilità?
Se SI indicare quali: .................................................................................

SI
NO

7. Dalla vostra abitazione al centro è presente uno dei seguenti collegamenti 
utilizzabile in modo sicuro e agevole?

Percorso pedonale
Pista ciclabile
Trasporto pubblico

8.

In quali strutture in particolare ritenete necessario avere delle informazioni 
in braille o mappe tattili per disabili sensoriali?
..............................................................................................................
..............................................................................................................

9. I mezzi di trasporto pubblico garantiscono una sufficiente accessibilità? SI
NO

Altre considerazioni e/o suggerimenti:
........................................................................................................................................................................
........................................................................................................................................................................
........................................................................................................................................................................
........................................................................................................................................................................

Data e Firma1

Lì ........................................., in fede: .........................................

1 Come evidenziato a pag. 1, il questionario può essere compilato anche in forma anonima, ossia non sottoscritto.

IMPIANTI  TERMOIDRAULICI  
 CONDIZIONAMENTO
ANTINCENDIO -  SOLARE

INFO@IMPIANTITERMOIDRAULICIBERTON.IT
WWW.IMPIANTITERMOIDRAULICIBERTON.IT
T E L .  0 4 9 5 9 4 1 9 4 0   -  D A V I D E  3 3 5 5 7 4 1 1 6 2

V I A  M A R C O N I ,  6 8  -  3 5 0 1 4  F O N T A N I V A ( P D )  
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La precaria situazione delle aree verdi in prossimità del 
fiume Brenta è nota all’Amministrazione, gli abbandoni 
dei rifiuti aumentano di giorno in giorno, e stiamo lavo-
rando intensamente per risolvere il problema, speriamo 
definitivamente.

Facciamo un riepilogo della situazione e motiviamo le 
scelte fatte:

Iniziamo dalla percentuale di differenziazione del rifiuto 
di Fontaniva, che attualmente si aggira attorno al 72%, 
con un trend purtroppo in discesa, dato non positivo, 
considerato che l’obiettivo dato da ARERA e recepito dal 
Consiglio di Bacino Brenta per i Rifiuti e di conseguenza 
da ETRA è di arrivare all’80% di differenziazione entro il 
2035.

Fino all’anno scorso, in prossimità dei parcheggi del 
Brenta, erano presenti dei cassonetti, questi sono stati 
rimossi e la decisione è motivata dal fatto che al loro in-
terno venivano conferiti oltre ai rifiuti degli usufruitori del 
Brenta anche rifiuti domestici ed inerti derivanti da lavori 
di restauro ed addirittura abbandono di elettrodomesti-
ci.

Il servizio di raccolta dei rifiuti dei bidoni aumenta la 
quota di indifferenziata di tutto il paese di 3 / 4  punti 
percentuali. Si evidenzia che ogni punto percentuale ha 
un costo di circa 10.000 Euro annui “spalmati” nelle bol-
lette dei residenti e gli scarti edilizi, guaine ed elettrodo-
mestici, hanno un costo di smaltimento anche superiore. 
Riteniamo doveroso intervenire in merito, sia da un punto 
di vista economico che di decoro del patrimonio ambien-
tale del paese, considerato anche il fatto che il 90% dei 

rifiuti derivanti dai picnic sono riciclabili e che, se gettati 
nei vecchi bidoni, finirebbero tutti nella frazione indiffe-
renziata allontanandoci dall’obiettivo dell’80% .

L’anno scorso, in 6 mesi di progetto di videosorveglian-
za dedicata, sono state emesse oltre 20 sanzioni per ab-
bandono di rifiuti. A breve verrà ripristinato il servizio. 
Inoltre, speriamo di integrarlo partecipando ad un bando 
Regionale per il cofinanziamento finalizzato alll’acquisto 
ed installazione di altre videocamere da posizionare nei 
siti di maggior abbandono di rifiuti. 

Attualmente l’area del Brenta appartiene al Demanio ed 
è soggetta all’autorità del Genio Civile il quale può dare 
in concessione l’area ad enti terzi come può essere il Co-
mune. 

Quest’anno è scaduta la concessione dell’area in questio-
ne e per un’eventuale rinnovo al Comune di Fontaniva il 
Genio Civile chiede opere per il ripristino delle aree e 
la rinaturalizzazione del sito. Marzo ed Aprile sono mesi 
dedicati alla valutazione dei costi e tempi per redarre il 
piano di ripristino richiesto. Confidiamo di riottenere in 
concessione l’area entro la seconda metà di Maggio. E’ 
nostra intenzione, successivamente,  procedere ad affi-
dare la gestione ad una o più associazioni del territorio, 
attraverso un bando dedicato, in modo da attivare un co-
stante presidio e sorveglianza delle aree. Ovviamente i 
tempi sono relativamente lunghi e l’inciviltà dilaga.

A breve i cumuli di rifiuti presenti in Brenta verranno 
asportati da parte di ETRA e, per sensibilizzare e coin-
volgere attivamente la cittadinanza, organizzeremo una 
giornata ecologica per ripulire, anche dai piccoli abban-
doni, le zone interessate. Si sta valutando, qualora la si-
tuazione non migliorasse, di chiudere l’accesso alle aree 
fino all’assegnazione della concessione.

Ringraziamo i Cittadini che segnalano gli abbandoni ed 
i Cittadini che liberamente si impegnano, dedicando il 
loro tempo libero, alla raccolta dei rifiuti abbandonati;  
grazie di cuore da parte di tutta l’Amministrazione e sono 
sicuro anche da parte dei Fontanivesi.

Davide Cerchiaro

DAVIDE CERCHIARO
Assessore

RIFLETTIAMO! PROGETTI SOCIALI
Politiche Sociali,
Pari Opportunità,
Inclusione Sociale
Capogruppo

MARTA SALVADORI
Assessore

“INCLUSIONE A PORTATA DI TUTTI”
Finalmente dopo un lungo periodo di limitazioni legate 
alla pandemia, è partito il progetto che ha visto un pri-
mo periodo di formazione e finalmente l’avvio in concre-
to degli incontri fra i volontari ed i ragazzi desiderosi di 
inclusione. Grazie al contributo fattivo di Avis e SOS Alta 
Padovana abbiamo potuto conoscerci sorseggiando un 
aperitivo rigorosamente analcolico preparato tutti insie-
me e, durante i laboratori creativi, realizzare piccoli ad-
dobbi per le uova pasquali che poi sono state consegnate 
a tante famiglie. 

“PROGETTO ORA-ALZHEIMER”
Il Comune di Fontaniva, assieme alle associazioni Anteas 
ed E-Vent per il sociale hanno aderito al progetto ORA, 
supportando nelle attività che hanno l’obiettivo di forma-
re e prestare supporto psicologico ai caregiver di persone 
affette da decadimento cognitivo o demenze del nostro 
territorio. Per informazioni contattare l’Ass. ANTEAS al 
numero 049/5940161 oppure direttamente il centro di 
ascolto ORA al numero 049/9317171.
Vi invitiamo ai prossimi incontri presso la sala consiliare 
del Centro Nicolini per conoscere ed affrontare questa 
temibile patologia e le possibilità di sostegno che offre il 
progetto:
Giovedì 4 maggio alle 20.30: “INVECCHIAMENTO E IN-
VECCHIAMENTO PATOLOGICO. PER CAPIRNE DI PIU’”
Giovedì 18 maggio alle 20.30: “LA RELAZIONE CON LA 
PERSONA AFFETTA DA DEMENZA E IL SUPPORTO AL CA-
REGIVER“.

PROGETTO “POSSO LAVORARE?!”
Il Comune di Fontaniva ha aderito all’iniziativa promossa 
dall’IPA Medio Brenta, in accordo con le forze sociali e 
imprenditoriali del territorio e il Centro per l’Impiego di 
Cittadella, con l’obiettivo di avvicinare i giovani al mon-
do del lavoro attraverso tirocini estivi presso le aziende 
dell’Alta Padovana, per una durata di 3 mesi.
Il tirocinio non è un rapporto di lavoro, tuttavia è previ-
sta un’indennità di partecipazione per il tirocinante che 
può essere di 450.00 € in caso di tempo pieno (40 ore al 
massimo) e di 315,00 € nel caso di part time (20 ore) ed è 
garantita la copertura assicurativa per gli infortuni e per la 
responsabilità civile.
Se sei uno studente che vorrebbe lavorare ed imparare una 
professione durante l’estate, Ti invitiamo a consultare il sito 
del Comune di Fontaniva dove troverai tutte le informazioni 
utili.
La scadenza per le candidature è fissata il 10 maggio: cpi.
cittadella@venetolavoro.it.

“DISTURBI DEL COMPORTAMENTO ALIMENTARE”
Sempre più adolescenti soffrono di disturbi alimenta-
ri, patologie complesse caratterizzate da un’alterazione 
delle abitudini alimentari e da un’ossessione per il peso 

e le forme del corpo. I disturbi alimentari, nello specifico 
anoressia e bulimia, sono la prima causa di morte tra gli 
adolescenti e purtroppo la situazione si è aggravata alla 
luce delle difficoltà legate alla pandemia Covid. 
Il 15 maggio alle ore 20.45, in collaborazione con E-Vent 
per il sociale, vi aspettiamo presso la sala consiliare del 
Centro Nicolini per una serata su questa delicata temati-
ca e parleremo di prevenzione.

“CI STO? AFFARE FATICA”
Anche quest’anno viene riproposto nel periodo estivo il 
progetto rivolto ai ragazzi di età compresa tra i 14 e i 19 
anni. Ci saranno le ormai consuete tre squadre guidate da 
persone esperte che si alterneranno in azioni di cittadi-
nanza attiva mettendosi in gioco conoscendo nuove per-
sone e sporcandosi le mani per rendere il proprio territorio 
un posto migliore.
Tutte le informazioni sono consultabili sul sito del Comu-
ne di Fontaniva.

“FONTANIVA TRA LE CAPITALI EUROPEE 
DELL’INCLUSIONE”

Il Comune di Fontaniva è stato selezionato tra le 29 can-
didature finaliste per il 2023 European Capitals of Inclu-
sion and Diversity Award. Il gruppo di esperti della Com-
missione giudicatrice è rimasto particolarmente colpito 
dal progetto pensato per sostenere l’inclusione e la di-
versità, per una società più equa per tutti. 
Il premio riconosce il lavoro svolto da città, paesi o re-
gioni in Europa per promuovere l’inclusione e creare so-
cietà libere dalla discriminazione ed è un’opportunità per 
mostrare al mondo cosa stanno facendo queste “capitali 
dell’inclusione” per creare spazi più diversi e inclusivi per 
i loro cittadini. Il concorso è organizzato dalla DG JUST, 
la direzione generale Giustizia e consumatori della Com-
missione Europea. Il premio è qualcosa di più del ricono-
scimento: i vincitori ispireranno altre città condividendo 
le migliori pratiche e le politiche vincenti. Questo porterà 
tutti un ulteriore passo avanti, verso un’Unione per l’u-
guaglianza e una società più equa.

Marta Salvadori

Ambiente
Rapporti Con Etra

Tutela del fiume Brenta

Ecologia e Potenziamento 
Raccolta Differenziata
Controllo del Territorio
Caccia, Pesca, Agricoltura
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“IL MAGGIO DEI LIBRI”

Cultura e 
comunicazione

ELISA PEROZZO
Assessore

Quest’anno partecipiamo all’iniziativa nazionale pro-
mossa dal Centro per il libro e la lettura, con il patroci-
nio del Ministero della Cultura. L’invito a partecipare è 
aperto a tutti, non solo ai lettori affezionati ma anche ai 
lettori occasionali perché “Se leggi sei forte!”, questo il 
titolo ufficiale dell’iniziativa nata per promuovere la let-
tura e i libri.
Tre appuntamenti in programma.
Iniziamo il 4 maggio in Biblioteca Comunale, presso lo 
spazio esterno, con un “Aperitivo Letterario”, una piace-
vole chiacchierata in compagnia del Prof. Paolo Malaguti 
per la presentazione del suo nuovo romanzo “Piero fa la 
Merica”, la storia di uno dei più grandi esodi della storia 
italiana, dal Veneto al Brasile. Al termine ci sarà un pic-
colo angolo ristoro a cura della Pro Loco di Fontaniva. 
Per il secondo incontro abbiamo pensato ad una lettura 
per i bambini dai 4 ai 9 anni, seguita da un laboratorio 
creativo. Infine, a conclusione, presso il Centro Sporti-
vo di Casoni e in collaborazione con l’ASD Casoni Viva 
accoglieremo l’autore Mattia Morretta (psichiatra e ses-
suologo, già ospite dell’ultima edizione della Mostra del 
Libro) con il suo libro dedicato ad uno dei più grandi e 
controversi protagonisti della Cultura del Novecento:  
“Di petrolio e poesia. L’eredità di Pier Paolo Pasolini”.

Sulla locandina ufficiale tutti i dettagli.
Prenotazioni via mail:
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it
O chiamando in orario di apertura al numero 
049 5949950

Elisa Perozzo

IL CORPO RACCONTA 
Al Centro P. O. Nicolini il Venerdì pomeriggio con-
tinuano le “esperienze pratiche di incontro con il 
Teatro” dirette dal regista Pippo Gentile. Ricordia-
mo che è stato infatti attivato il progetto di Teatro 
Integrato promosso dagli Assessorati alla Cultura 
e al Sociale, con la collaborazione delle Associa-
zioni I Ragazzi del Sole, Coop. L’Eco Papa Gio-
vanni XXIIIº e un importante sostegno dal Rotary 
Club Cittadella Alta Padovana. Due turni per due 
fasce d’età, con un numero di iscritti che ha supe-
rato le nostre aspettative. 
Tutti i ragazzi lavorano con grande entusiasmo 
sulle loro emozioni, sul rapporto del loro corpo 
nello spazio e in relazione con gli altri. Bellissimo 
il “rito” iniziale di saluto, quando il gruppo pren-
dendosi per mano si riconnette e “apre le porte 
alla magia del Teatro”.
Alla fine del primo percorso sarà organizzata una 
lezione aperta a tutti, sarà l’occasione per la no-
stra comunità di conoscere questa realtà.

DONNE e VITA 
Questo è il progetto portato avanti dal Rotary Club 
Cittadella Alta Padovana, per impegno della Presi-
dente Silvia Bragagnolo e con la gestione organiz-
zativa di Barbara Zorzi Communication e Marke-
ting. Dopo una serie di appuntamenti dedicati alla 
salute della Donna, ma anche a sostegno concreto 
di Associazioni operanti sul territorio, il 20 mag-
gio arriverà a Fontaniva nella splendida cornice di 
Villa Gallarati Scotti. Con il patrocinio del Comune 
e la collaborazione degli Assessorati alla Cultura 
e al Sociale si terrà un evento di sensibilizzazione 
nella prevenzione e lotta al tumore con la parteci-
pazione dell’Associazione oncologica San Bassiano 
Onlus. L’evento è stato presentato ufficialmente lo 
scorso 8 marzo, durante la Settimana della Donna 
in Villa Borromeo Fantoni (San Giorgio in Brenta) 
quando è stato proiettato il film documentario “Il 
mondo è mio. Il défilé della rinascita.” 
A breve sarà presentato il programma della gior-
nata anche sul sito istituzionale del Comune.

CARPENTERIA LEGGERA E PESANTE, 
FERRO E ACCIAIO INOX

LAVORAZIONE INOX E ALLUMINIO
ASSEMBLAGGI IDRAULICA CIVILE E INDUSTRIALE

 
FONTANIVA (PD)

CARPENTERIA
STRUTTURE METALLICHE

CERTIFICAZIONE EN1090

FONTANIVA (PD) - WWW.SRLMAVI.IT

V. Brenta , 29/1  -  35014 Fontan iva  (PD)
Te l . 049 5941058 -  Ce l l . 348 2223042 

E-mai l : manue lba l l in@al ice . i t

C iv i l i  -  Indust r ia l i  -  Automaz ion i  -  A l la rmi  -  V ideosor veg l ianza
Impiant i  fo tovo l ta ic i  -  Cab ine  Mt /Bt

vendi
LA TUA
AUTO?
ACQUISTIAMO SUBITO AL MIGLIOR PREZZO
CON PAGAMENTO IMMEDIATO

ci trovi a Bassano del Grappa (VI)

Per maggiori informazioni : 

VEDIAMO E 
COMPRIAMO
LA TUA AUTO

327 6787589

AUTOMOBILI

WHATSAPP

S U L L A  S T R A D A ,  P E R  V O I ,  T U T T O  L ' A N N O

Via del Progresso 20 Fontaniva (PD)
tel. 049 5942579 - cell. 3484230141 - info@autotrasportipellanda.it

VEDELAGO (TV)
0423 478195

ramsrl@live.it

AGENZIA di CITTADELLA

Pivato Silvano
Via Ca' Nave, 103 D
35013 Cittadella - PD
T. 0499565699
vittoriacittadella@gmail.com

AGENZIA di CITTADELLA

Pivato Silvano
Via Ca' Nave, 103 D
35013 Cittadella - PD
T. 0499565699
vittoriacittadella@gmail.com

NUOVA 
APERTURA
AGENZIA DI
CITTADELLA
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CRESCERE INSIEME 
ARTE NELLE SCUOLE

FONTANIVESE SG: LA CRESCITA CONTINUA 

La US Fontanivese San Giorgio sta disputando il campionato di Promozione, che è l’apice per il sodalizio 
biancoceleste fondato nel 1962, si salverà anche quest’anno? Il presidente Odone Zorzo e i suoi validi collaboratori 
ce la stanno mettendo tutta per mantenere questo ambito traguardo, che è stato raggiunto nel 2021 dopo una 
cavalcata favolosa iniziata nel 2015 dalla Terza Categoria. “Ritengo che la squadra possa valere il campionato di 
Promozione –afferma il presidente-, deve però dimostrarlo sul campo. Quest’anno ci sono andati storti diversi 
episodi, come i numerosi infortuni e ben cinque rigori sbagliati, per cui sta in primis a noi risalire la classifica. Non 
so però se possa bastare, per cui colgo l’occasione per lanciare un appello alle forze del paese che possono darci 
un aiuto. Oltre alla prima squadra abbiamo un fiorente settore giovanile con sette squadre di avviamento sportivo 
(Primi calci seguiti da Luciano Baggio, Ezio Birollo e Massimo Milani; Pulcini da Renzo Calzavara e Carmelo 
Mirabella; Esordienti da Giampietro Venzi e Matteo Spessato; Giovanissimi da Paolo Palladin e Mimmo Reffo; 
Allievi da Stefano Peruzzo; Juniores regionale da Riccardo Lorenzetto), per cui siamo impegnati soprattutto in un 
notevole servizio sociale ai giovani. Ricordo che la US Fontanivese San Giorgio rappresenta l’intero paese, frazioni 
comprese, ed è nel momento delle difficoltà che deve emergere il vero senso di appartenenza”.

Rino Piotto

RESTYLING DELLA BOCCIOFILA FONTANIVESE

C’è un fervore di iniziative nei programmi 2023 della Bocciofila Fontanivese. La recente assemblea dei soci ha 
approvato il nuovo statuto, come riferisce la vice presidente Susanna Birollo: “Abbiamo fatto un salto di qualità 
nell’organizzazione interna grazie alla collaborazione di un commercialista che ci segue nell’applicazione delle 
normative vigenti sull’associazionismo e le relative attività. Stiamo definendo con i competenti uffici comunali le 
opportune migliorie per i due ingressi sugli impianti di bocce e per la ristrutturazione della nostra sede, che tuttora 
dispone di un precario modulo. Oltre al gioco delle bocce puntiamo ad uno spazio coperto più ampio con nuovi 
bagni anche per disabili, un angolo cottura e tavoli per iniziative ricreative, culturali, didattiche e ludiche”. Altra 
novità è il logo (vedi foto), nato da un’idea del tesoriere Dante Pucci: “Ha la forma di scudo, simbolo di protezione, 
su campo blu-azzurro che rappresenta l’universo infinito. Il bordo è giallo come il sole perché vogliamo essere 
persone solari, al centro ci sono due mani di colore diverso in segno di scambio di amicizia e solidarietà al di sopra 
delle differenze etniche e di ceto sociale, infine sono raffigurate quattro bocce con il boccino per un’attività ricreativa 
alla portata di tutte le persone”. Conclude la presidente Antonia Trento : ”Il 2022 è stato per noi una stagione 
favolosa con un forte incremento di soci e di iniziative, per il 2023 vogliamo continuare in collaborazione con le 
realtà istituzionali e sociali di Fontaniva per offrire ai cittadini una sempre migliore opportunità di aggregazione in 
progetti a carattere sportivo, sociale e culturale”.

Rino Piotto

ASS. SPORTIVA 
DILETTANTISTICA 

BOCCIOFILA
FONTANIVESE

USD FONTANIVESE SAN GIORGIO
LA BOCCIOFILA

Soluzioni personalizzate

Via della Prefabbricazione 6\1 - Fontaniva (PD) - Tel. 0495940522

PAVIMENTI  E R IVESTIMENTI -  POSA IN OPERA - ARREDO BAGNO - POSA PIETRA
RICOSTRUITA-  CAMINETTI  E STUFE A LEGNA E A PELLET -  FORNITURA PELLET

LEADER NELL’ARIA
COMPRESSA DAL 1974

Via Nicolini, 23, 35013 Cittadella PD - WWW.ATICOMPRESSORI.IT

ATTREZZERIA

MECCANICA

 

STAMPI

Castion di Loria (TV)
Cell. 348 6022865 - happysystem@libero.it

Cari lettori,
è una grande soddisfazione aver dato avvio al progetto 
“Crescere Insieme”, una risposta concreta alle esigenze 
delle famiglie del nostro comune che da tempo manifesta-
vano la necessità di inserire i propri figli in uno spazio po-
meridiano dedicato principalmente all’aiuto compiti, in al-
ternativa alle valide proposte presenti nel nostro territorio.
Il progetto è stato affidato all’associazione BiLLi Inte-
gration che da tempo si è fatta conoscere nel nostro co-
mune con le tante iniziative, svolte al Parco di via delle 
Acacie,  mirate a promuovere un’idea di inclusione con-
creta.  La  BiLLi,  assieme ai docenti della Inclusive Aca-
demy, ha elaborato e ideato una proposta educativa po-
meridiana, rivolta a bambini dai 6 ai 11 anni, che li impegni 
in attività a sostegno dell’apprendimento e della didattica 
attraverso esperienze laboratoriali ludico-ricreative.
Il progetto, avviato in fase sperimentale il 12 aprile scor-
so, è attivo per due giorni a settimana, il lunedì e mer-
coledì, e si concluderà al termine dell’anno scolastico in 
corso. Il punto di forza è la presenza di educatori quali-
ficati che lavoreranno in sinergia con le insegnanti della 
scuola primaria al fine di condividere obiettivi didattici 
che verranno ripresi all’interno dei laboratori con lo sco-
po di implementare le competenze trasversali dei bam-
bini, da mettere in campo nei diversi ambienti di appren-
dimento. 
Le attività si svolgono dalle ore 14.00 alle 17.00, suddivi-
se come da schema allegato. Dalle 13.00 alle 14.00 le fa-
miglie hanno la possibilità di lasciare i propri figli a scuo-
la, con pranzo a sacco, accuditi da personale preposto 
alla sorveglianza fino al momento dell’avvio delle attività.
Oltre al personale qualificato, sono stati  coinvolti  i  ra-
gazzi delle scuole secondarie di secondo grado cui è stata 
data l’opportunità di svolgere le ore di PCTO diventan-
do parte attiva del progetto stesso, sotto la guida degli 
educatori.
Sin dalla fase di ideazione della proposta educativa sono 
state rese partecipi anche tutte le associazioni del ter-
ritorio, disponibili ad offrire il loro contributo  in termini 
di esperienze e risorse umane  nell’ottica di  sviluppare 
una “comunità educante” coinvolta nella crescita dei no-
stri ragazzi.
L’Amministrazione  Comunale ha creduto fortemente 
nel progetto “Crescere Insieme”  intervenendo a ridurre 

la quota prevista a carico delle famiglie, inoltre, si inte-
resserà di agevolare chi manifestasse particolare difficol-
tà nel sostenere l’impegno di spesa.
Con l’avvio del nuovo anno scolastico 2023/24, il proget-
to “Crescere insieme” sarà riproposto con tutte le miglio-
rie e gli spunti emersi durante questa fase sperimentale, 
arricchito dalle esperienze e suggerimenti che arriveran-
no anche da insegnanti e famiglie.
Un ringraziamento particolare va alla Dirigente scolastica 
prof.ssa Melfi per il costante supporto, alle docenti coin-
volte per la disponibilità e l’attenzione che hanno dedi-
cato, agli educatori e professionisti per la grande sensi-
bilità e competenza che hanno mostrato nella creazione 
di questa proposta educativa, e ai volontari che hanno 
contribuito alla buona riuscita del progetto.

Vogliamo offrire un ambiente educati-
vo per i bambini stimolante, positivo e 
non stressante, che favorisca situazioni 
esperienziali che diano valore al loro 
tempo nell’ottica di indagare attitudi-
ni personali, propensioni e interessi.  
Allo scopo sono organizzati laboratori 
creativi  attraverso  l’utilizzo di proposte 
e materiali diversi, con l’obbiettivo del-
la scoperta  di sé attraverso il corpo e la 
mente.

LABORATORI 

CREATIVI

Per il grande interesse raccolto e l’ete-
rogeneità dei bambini per età e bisogni 
specifici, non si potrà trovare una rispo-
sta esaustiva al sostegno compiti. Questo 
laboratorio vuole comunque dedicare 
uno spazio ed un tempo per la gestio-
ne dei compiti, permettendo al bambi-
no di lavorare autonomamente rispetto 
alle proprie consegne scolastiche, con la 
supervisione ed il sostegno di personale 
competente e dei volontari. Questo ap-
proccio avrà come obiettivo l’attivazio-
ne di una relazione di mutuo-auto aiuto 
tra compagni, consentendo al singolo di 
iniziare un percorso di autonomia af-
francandosi dall’aiuto dell’adulto.

DIDATTICA  

INTEGRATA

Questi laboratori andranno a persegui-
re gli stessi obiettivi didattici scolastici 
raggiunti però con una modalità  diffe-
rente, non strutturata ma giocosa, cer-
cando di stimolare la motivazione dei 
bambini. Questo lavoro sarà possibile 
grazie alla collobarazione ed allo scam-
bio con gli insegnanti competenti che 
riferiranno circa il programma in corso 
nelle differenti materie.
Un esempio: laboratorio gioco di ingle-
se implementato con un gioco a squa-
dre, basato su un grande cruciverbone 
in lingua.

LABORATORI 

DIDATTICI

“Crescere INSIEME”
progetto ad alto valore di SOSTENIBILITA’

ETS

Comune 
di Fontaniva

Istituto Comprensivo  
di Carmignano e Fontaniva

con il patrocinio di in collaborazione con

CATIA ZEN
Consigliere Delegato
Scuola, Pubblica Istruzione

L’associazione culturale “Sottotorchio” da qualche 
mese ha sede presso la scuola secondaria di primo 
grado “L.B.Alberti”, grazie ad una convenzione 
con Amministrazione Comunale e Istituto Com-
prensivo, dove ha attivato i corsi di arte in orario 
pomeridiano.
Gli artisti dell’associazione sono specializzati nella 
realizzazione di opere grafiche eseguite con varie 
tecniche calcografiche, frutto di nozioni e passione 
che hanno subito messo a disposizione, offrendo 
la possibilità di attivare dei laboratori a favore de-
gli alunni della scuola che li ospita. In accordo con 
i docenti i laboratori si sono svolti durante le lezio-
ni di educazione artistica.
La gradita opportunità di partecipare ad una lezio-
ne, mi ha permesso di immergermi in un’atmosfe-
ra di creatività dove gli alunni si sono dedicati con 
attenzione alle attività proposte sperimentando le 
tecniche apprese, supportati dall’esperienza degli 
artisti che a loro volta hanno espresso entusiasmo 
per la ventata di freschezza e stupore portata dei 
ragazzi.
Il risultato della creatività espressa dai ragazzi 
sono delle vere e proprie opere d’arte che avremo 
il piacere di esporre nel corso di un evento dove 
saranno apprezzabili da tutta la cittadinanza.



14 15

MINORANZEANTEAS
ASD CASONI VIVA

“QUANDO LA POLITICA LIMITA 
LO SPAZIO DI LIBERA ESPRESSIONE” 

Carissime e carissimi concittadini Fontanivesi, da 
sempre, come opposizione, contestiamo la man-
canza di rispetto politico per il “risicato” spazio di 
editoriale a noi concesso, limitando di fatto il nostro 
libero e democratico pensiero d’espressione. A tal 
proposito, in questa occasione, concediamo volen-
tieri lo spazio a noi dedicato al collega Mezzasal-
ma, come da sua richiesta, per la pubblicazione di 
una lettera di un nostro concittadino Nicola Piotto. 
In occasione delle imminenti festività, auguriamo a 
tutti voi e ai vostri cari i più sinceri auguri pasquali. 
Gruppo consigliare
INSIEME PER FARE CON RODEGHIERO SINDACO

Igor Rodeghiero

Realizzazione o modifica di selle per moto o scooter, sedili auto, modifica schienali

con irrigidimento o imbottitura oppure per semplici bruciature da sigaretta, interni e

volanti in pelle

Produzione di fodere e tappeti auto, camper e barche

 

Telefono: 351 8967256  e-mail: sediliesedili@gmail.com

Via Grande, 66 - Cassola (VI) – cap. 36022

Produzione di
sacchetti, per
aziende e
grossisti
WWW.CARPADSPA.COM

FONTANIVA (PD) - ITALY - VIALE DELL'INDUSTRIA, 16 -  TEL. 049 5942430

Shopping bag solutions.

RINGRAZIAMENTI DEL PRESIDENTE 
DELL’ANTEAS DI FONTANIVA

Sabato 1° aprile 2023, 
presso l’aula magna della 
Scuola secondaria di pri-
mo grado “L. B. Alberti”, 
in occasione delle festività 
Pasquali l’ANTEAS con il 
patrocinio del Comune di 
Fontaniva ha organizzato 
una festa dedicata alle per-
sone della Terza Età con 
tradizionale Tombola, un rinfresco e la consegna di 
un uovo di cioccolata ai partecipanti.
Erano lì presenti per i saluti l’Assessore al Sociale 
Marta Salvadori e il Presidente del Consiglio Comu-
nale Catia Zen che mi hanno consegnato una targa 
con i ringraziamenti da parte di tutta l’Amministra-
zione Comunale, “per l’impegno profuso con de-
dizione ed entusiasmo come Volontario alla guida 
dell’Associazione ANTEAS di Fontaniva”. 
Colgo l’opportunità per essere loro riconoscente 
per il gradito gesto e per ringraziare tutti i Volonta-
ri dell’Associazione per la disponibilità e l’altruismo 
uniti ad un non comune senso di servizio che ci hanno 
permesso nel tempo del mio mandato di raggiungere 
ottimi risultati per i nostri concittadini Fontanivesi, 
soprattutto di chi ne aveva più bisogno.
Prossimamente ci saranno le elezioni del nuovo di-
rettivo e Presidente ANTEAS ai quali auguro buon 
lavoro e il mio appoggio.
Vi rivolgo un caro saluto,

Presidente Dario Bizzotto

L’Associazione Casoni Viva Asd è una realtà sportiva 
Fontanivese che cerca di adoperarsi per il benessere 
fisico, sociale e culturale delle persone.
Oltre ad essere impegnata in attività sportive per 
tutte le fasce di età con dei corsi che spaziano dalla 
posturale, al yoga al pilates, zumba e il calcio in 
collaborazione con AS Fontaniva-San Giorgio cerca 
di adoperarsi anche nel campo sociale con eventi 
e promozioni di vario tipo in modo da coinvolgere i 
cittadini di Fontaniva e non solo.
A giugno iniziamo con i tornei di calcio dei ragazzi, per 
proseguire con un’attività dedicata alle famiglie “Sotto 
le stelle con papà”, per giungere alla manifestazione 
più attesa giunta alla sua 16^ Edizione “Summer fest” 
in luglio con spettacolo teatrale, partita e torneo di 
calcio femminile, musica dal vivo con una giovane band 
Fontanivese e per finire sabato 22 luglio con musica 
anni ‘70/80 sempre dal vivo. Non mancherà in questi 
appuntamenti un’area dedicata alla buona cucina.
Non finisce l’estate per ritrovarci in settembre con una 
serata dedicata all’inclusione con una partita di calcio 
e una festa etnica.
Noi ci siamo e Voi????!!! Sicuramente sì. 

Via delle Robinie, 27
35014 Fontaniva (PD) Italy
Tel. + 39 049 594 1856
officinaspiga@gmail.com

All’associazione TRE VENECIAS 
A MARCELO, MARIA, 
e tutte le persone che con Amore porta-
no avanti queste tradizioni. 
Ciao a tutti, Hola a todos,
l’8 Novembre 2022 con uno zaino in 
spalla sono partito dall’Italia per recar-
mi in Costa Rica, ho passato 70 giorni 
da Nord a Sud per arrivare poi, in questa 
Terra meravigliosa chiamata Argentina.
Solo qualche giorno dopo del mio ar-
rivo a Mar Del Plata, vengo informato 
dal Consigliere Marcello Mezzasalma,-
dell’esistenza di un’associazionefondata 
nel 1954 qui a Mar del Plata da persone Venete.
Mi viene subito inoltrato il numero di due persone di questa associazione 
chiamata Tres Venecias, Marcelo e Maria che incontrerò da lì a poco.
Sabato 11 Febbraio 2023 con Marcelo, ho avuto l’onore ed il piacere di 
vedere questo luogo che fin da subito mi ha trasmesso una sensazione, 
GRATITUDINE.
Per essere lì, dopo oltre 600 km a piedi, circa 10.000 km percorsi con pul-
lman, taxi, passaggi in auto, barche e altro. Arrivare in questo edificio co-
struito da Veneti, che erano arrivati in questa terra consperanze, sogni, sa-
crifici. La maggior parte arrivati con pochi soldi in tasca o nemmeno quelli, 
lasciando in Italia famiglie, parenti o fratelli. Ho percepito la storia delle 
nostre radici, ho sentito la sensazione di essere un testimone importante 
di un qualcosa che ancora vive grazie a persone che con lavoro, passione e 
orgoglio, portano avanti questa associazione.
Non è solo una stanza o più stanze con foto e quadri.
È il promemoria che i nostri antenati sono arrivati qui con determinazione 
per farcela, per volere riuscire a vivere,lavorare, risparmiare per i figli, per 
i sogni, per un futuro. Ho sentito, mentre ammiravo la stanza costruita dai 
nostri Alpini, venuti da ogni regione d’Italia, il piacere di scrivere qualche 
riga, per onorare tutto ciò.
Mi chiamo Nicola Piotto, ho 34 anni vengo da Fontaniva in provincia di 
Padova, sto facendo un viaggio dentro e fuori me stesso.
Ho conosciuto paesi diversi, culture diverse, sogni diversi di persone.
In Argentina dove attualmente ancora ci sono dei parenti della mia fa-
miglia, ho approfondito la conoscenza delle nostre origini, Marcelo miha 
raccontato di quelle che erano le tradizioni, le usanze e abitudini dei no-
stri antenati qui. Sono storie fatte di incontri, risate, condivisioni, partite 
a carte a bocce, buon vino, asado, tanta gioia e forza per la vita. Sono 
onorato di aver visto questa stupenda Famiglia Tre Venecias a 10 anni 
dalla visita di Marcello Mezzasalma.

Sono grato delle nostre origini, sono emozionato nel vivere molti momenti 
speciali in questo viaggio.
Grazie Tre Venecias, per avermi fatto vedere che l’Italia non solo ha crea-
to un ponte con l’Argentina e viceversa, ma ho visto due paesi che da mol-
ti anni sono legati in un abbraccio di amore, stima, famiglie e generazioni.

Tra qualche giorno lascerò Mar del Plata per nuove terre, vi lascio queste 
semplici paroleche sento dal cuore.
Grazie al mio paesano Marcello Mezzasalma per aver creato questo in-
contro.
Grazie Associazione Tre Venecias, Grazie Marcelo, Grazie Maria, per 
avermi donato il vostro tempo e le storie delle nostre famiglie.Parlan-
domidiqueste,hoconosciutoancora di più me stesso, in un mondo dove i 
riferimenti sono Vitali e le ispirazioni spesso vengonoda persone umili e 
gentili come voi.

Con stima e affetto Nicola Piotto.
Il Capogruppo di SiAMO Fontaniva Marcello Mezzasalma

IL FONTANIVESE NICOLA PIOTTO 
SULLE ORME DEI VENETI NEL MONDO

Dieci anni dopo la visita istituzionale del sindaco 
del comune di fontaniva all’associazione Tres Ve-
necias di Mar del Plata, si rinnova l’amicizia tra i 
due paesi.

Il Gruppo Consiliare Siamo Fontaniva intende pub-
blicare la lettera del concittadino Nicola Piotto in 
viaggio per il mondo:
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